



**UNIVERSITAS ANDALAS**

**ANALISIS PENGARUH KETIMPANGAN PENDAPATAN,  
KEMISKINAN, PENGANGGURAN, DAN JUMLAH PENDUDUK  
TERHADAP ANGKA KRIMINALITAS DI INDONESIA**



**Pembimbing : Besti Novianda, SE. MSE**

**DEPARTEMEN EKONOMI  
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS  
UNIVERSITAS ANDALAS**

**2022**

# Analisis Pengaruh Ketimpangan Pendapatan, Kemiskinan, Pengangguran, dan Jumlah Penduduk Terhadap Angka Kriminalitas di Indonesia

oleh  
DWI TIVA ANOZI  
1810512008

Diajukan ke Departemen Ekonomi  
pada tanggal 1 Juli 2022 untuk memenuhi sebagian  
syarat dalam mencapai derajat  
Sarjana Ekonomi

## ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Ketimpangan Distribusi Pendapatan, Kemiskinan, Pengangguran, dan Jumlah Penduduk terhadap Angka Kriminalitas di Indonesia dengan perbandingan data 31 provinsi. Data penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang diperoleh dari *website* Badan Pusat Statistik dengan rentang waktu 2013-2020. Dalam pengolahan data, metode analisis yang digunakan adalah *Two-Step System Generalized Method of Moments* (SYS GMM) dengan bantuan aplikasi Stata versi 14.2. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah angka kejahatan terhadap properti, *lag* angka kejahatan terhadap properti, indeks gini, persentase penduduk miskin, tingkat pengangguran terbuka, serta jumlah penduduk pada masing-masing provinsi di Indonesia. Berdasarkan hasil olah data ditemukan bahwa variabel *lag* angka kejahatan terhadap properti memiliki korelasi positif dan berpengaruh signifikan terhadap kejahatan properti di Indonesia. Hal ini menunjukkan hubungan dinamis pada variabel angka kejahatan properti. Selain itu, dalam *short run* dan *long run effect*, variabel persentase penduduk miskin, tingkat pengangguran terbuka dan jumlah penduduk memiliki korelasi positif dan berpengaruh secara signifikan terhadap angka kejahatan properti pada taraf nyata 5 persen. Sedangkan variabel indeks gini berkorelasi positif tetapi tidak signifikan pada taraf nyata 5 persen terhadap angka kejahatan properti di Indonesia baik dalam *short run* maupun *long run effect*.

**Kata Kunci:** *Angka Kejahatan Properti, Ketimpangan Pendapatan, Kemiskinan, Pengangguran, Jumlah Penduduk, Two-Step System Generalized Method of Moments (SYS-GMM).*

Pembimbing Skripsi: Besti Novianda, SE., MSE.